

Eine kleine Rückschau auf Veranstaltungen der OG Bad Salzuflen

Angefangen hat es mit dem Radverkehrskonzept in B.S.

Am 7. bis 18. März 2023 die Stadt hat aufgerufen das alle Radelnde Bürger/innen sich am Radverkehrskonzept der Stadt Bad Salzuflen beteiligen sollen um das Radeln sicherer zu gestalten. Unter einer E-Mail Adresse konnte ein jeder dazu beitragen. In der Ausschusssitzung am 28. November, wurde das neue Radverkehrskonzept Bad Salzuflen zur Förderung des Radverkehrs den Ausschusssmitgliedern vorgestellt. Zu guter Letzt jetzt am 6. Februar 2024 das Abstimmen über das Konzept mit einer Enthaltung. Unsere Anwesenheit war bei den widrigen Wetterverhältnissen hervorragend. **27 P anwesend!**

Grüne Geister ! Das sind grüne Dreiecke die auf dem Radwegbelag aufgebracht wurden um Radler darauf aufmerksam machen das Sie den Radweg in falscher Richtung benutzen!
sollten besser rot sein!

Im vergangenen Jahr haben wir auch wieder mit unserem ADFC Infostand in den Orten Gütersloh, Oerlinghausen, Lemgo und sogar vor unserer Geschäftsstelle in Detmold musste die OG aushelfen. Natürlich waren wir in Bad Salzuflen beim Frühlings- und das Kiliansfest auch mit unserem Infostand vertreten. Dabei haben wir das Codieren von Zweirädern auch angeboten.

An unserem Fahrsicherheit Seminar für Fahrräder und Pedelec das die OG im Frühjahr angeboten hatte, haben wieder zahlreiche Radelnde teilgenommen. Wir werden in Bad Salzuflen

wieder am Samstag 23. März mit der Stadt im Schulzentrum Lohfeld ein Fahrsicherheit Seminar für Zweiräder anbieten.

Bei unserer Auftakttour haben wir letztes Jahr mit dem Wettergott gehadert. Den Rückweg vom Ziegeleimuseum hat es nur geregnet.

Jetzt zu unseren Radtouren. Die Tourenleiter haben wieder interessante Radtouren angeboten. Davon ca.40 Samstagstouren und ca. 40 Donnerstag Touren. Dadurch dass wir das Anmelden bei jeder Tour beibehalten haben, gibt es keine Probleme bei Trailertouren

Ich hoffe dass wir zum Stadtradeln im Mai, Juni wieder recht viele Radlerinnen und Radler zum Mitmachen animieren können.

Am 24. Juni haben wir einen Grillnachmittag veranstaltet. Wir haben dazu an der ehemaligen Schule in Wülfer den Grillplatz gemietet. Das Wetter war hervorragend, wir hatten eine rege Beteiligung Beitrag mindestens 3,00€ und 42 Teilnehmer.

September Mobilitätswoche es sollten Schüler zur Schule begleitet werden es war ein Reinfluss Wir haben sie nur Montag und Dienstag begleitet! Wir waren jeweils an den vereinbarten Orten, nur keine Schüler.

Zum ersten Radlertreffen der OG Bad Salzuflen im Februar 2024 hatten sich wieder etliche Mitglieder/innen und auch Gäste in unserem Stammlokal eingefunden um unser tolles Tourenprogramm abzuholen. **52 Teilnehmer**

Leopoldshöhe Marktplatz Frühlingsfest Codieren 14.04.2024

Schötmar Krumme Weide Frühlingsfest Codieren 20.04.2024

Noch zu den Mitgliedern, die OG Bad Salzuflen 159 Mitglieder
davon 107 Hauptmitglieder

Ich wünsche allen Radelnden ein Unfallfreies und Gesundes
Radlerjahr.

Wolfgang Buschkamp